

La charla sobre Mauthausen trató varios puntos interesantes. Esta empezó contando la toma del poder de Hitler en la República de Weimar y los primeros pasos en el ya llamado Tercer Reich, para después explicarnos tanto el funcionamiento de los campos de concentración como su historia y todos los usos que tuvieron. Al final se centró en el grupo de campos de concentración de Mauthausen, tanto cómo funcionaban como los nombres de algunos presos y la historia de su familiar que estuvo allí junto a desgarradoras imágenes.

Fue muy buena charla con toques muy fuertes que a gente sensible o gente con algún tema personal cercano a estos campos pudo haberlo pasado mal, aunque es algo necesario que se conozca por duro que sea para que no vuelva a ocurrir.

Samuel Royo.